



Regierungsratsbeschluss vom 02. Dezember 2014

Interpellation Nr. 102 Jürg Meyer betreffend Chancen und Gefahren der Arbeitsintegration; schriftliche Beantwortung

P145539

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

In seiner Antwort hält der Regierungsrat fest, dass Integrationsmassnahmen für arbeitslose Menschen gute Mittel sind, Arbeitslosigkeit mittelfristig zu senken, indem Integrationen in den ersten Arbeitsmarkt dauerhafter oder gar erst möglich werden. Die allermeisten der Betroffenen würden die Massnahmen aus Überzeugung und freiwillig besuchen. Der Regierungsrat führt weiter aus, dass sich auch sogenannte Sozialfirmen an das Arbeitsrecht halten müssten, und aktuell auch keine konkreten Hinweise auf Verfehlungen vorliegen würden.

